



El presidente provincial, Carlos Cotillas, destaca que el PP ha ganado “de forma clara” en escaños, votos y porcentajes frente al “descalabro” del PSOE

Cotillas recuerda que el PP ha obtenido el 38,42% de los votos, un 7,29% y 21.496 votos más que el PSOE en la provincia, que se queda en un 31,13%. Además, celebra que el PP sea la fuerza política más importante en la provincia y que se haya ganado en 72 de los 102 municipios, con lo que se demuestra que los ciudadanos respaldan con sus votos las políticas puestas en marcha por Mariano Rajoy para sacar a España de la crisis. No entiende por qué José Manuel Caballero dice que el PSOE ha salido fortalecido cuando ha sido el claro perdedor de las elecciones generales con 2 diputados frente a los 3 del PP y con 1 senador frente a los 3 del PP. Está convencido de que la campaña de “acoso y derribo” del PSOE, “sus continuas descalificaciones, su falta de propuestas y sus mentiras” han provocado un profundo rechazo entre los vecinos de Ciudad Real, que han optado por un partido “fiable, con programa, con proyecto y, sobre todo, con un equipo ganador”.



Carlos Cotillas

También considera que llevar en las listas a José María Barreda, el presidente que más daño ha hecho a Castilla-La Mancha; y a Isabel Rodríguez, la que fuera portavoz de su gobierno, “ha sido un enorme lastre para el Partido Socialista y le ha restado votos”. “Las elecciones confirman que los ciudadanos dan la espalda al PSOE, igual que lo hicieron en las regionales, cuando ganó María Dolores Cospedal”. Está convencido de que el bipartito PSOE-Podemos ha sido un auténtico fracaso y que le ha pasado factura a estos dos partidos en la región ya que Page ha perdido de mayo a diciembre casi 65.000 votos y el PP ha ganado 35.000. Ha agradecido el trabajo, la dedicación y la generosidad de los 860 interventores y los 575 apoderados que han representado al PP en las 708 mesas de la provincia. Además, ha asegurado a los 113.356 vecinos de la provincia que han depositado su confianza en el PP que han “dado muestras de compromiso político y social con el futuro de España” y se ha comprometido a “estar a la altura de la confianza depositada en el PP”.

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, lamenta que Page no esté dando la cara ante los más de 100 casos de legionela en Manzanares

El portavoz del GP ha pedido una actuación “mucho más diligente” de Page ante “una situación de alarma social de primera magnitud sobre la que el socialista no ha respondido con rotundidad”. “El silencio de Page ante este problema se debe a la celebración de las Elecciones Generales en el día de ayer”, a pesar de que se trata de “una situación compleja” que requiere que los responsables de la Sanidad de la región ofrezcan más explicaciones por esta “alarma sanitaria que supone un nivel de preocupación máxima”. Ha recordado que el PP no ha querido denunciar públicamente este problema hasta hoy para evitar que se convirtiera en un asunto de campaña electoral, dada la gravedad de este caso.



Francisco Cañizares